



名文や詩の暗唱・朗読の取組

「学校だより6号」で紹介しましたように、毎週木曜日の朝自習において、名文や詩の暗唱・朗読に挑戦する取組を実施してきました。作品は「草枕」の冒頭、「枕草子」。他には詩や俳句、短歌などです。子供たちに日本語の美しく豊かな表現、そしてリズムを身につけてほしいという思いからです。この取組で改めて感じたことは、子供たちの可能性の大きさです。暗唱できた作品数（またはページ数）が最も多かった子は30に達しました。



11月30日校長室の様子

最終日の11月30日には、たくさんの子が校長室に来て、練習の成果を聞かせてくれました。

あいさつ運動の新しい旗

あいさつ運動の新しい旗が出来上がりました。児童のメッセージが書かれた旗です。11月下旬には、企画委員会の子供たちがこの新しい旗を掲げ、あいさつ運動を行いました。9月に実施した学校評価の「家庭や地域であいさつができています」との質問に対する子供たちの自己評価は3.42（4段階評価）と高い結果でした。



新しい旗の下、今後もさわやかなあいさつの声を子供たちが響かせてくれると思います。

1月の行事予定

- 9日（火）冬休み明け集会
給食あり
- 11日（木）読み聞かせ
- 16日（火）～22日（月）
メディアコントロール週間
- 25日（木）諸費納入日
- 30日（火）なわとび大会

オレンジてんてんお話し会

11月30日にオレンジてんてんの皆さんがお話し会をしてくださいました。子供たちは、すっかりお話の世界に引き込まれ釘付けで、時には「えーっ！」等と声をあげながら聞き入っていました。最後には、図書委員が児童代表でお礼の言葉を述べました。お話し会終了後、オレンジてんてんの皆さんからは、子供たちの聞く態度や児童代表のお礼の言葉をとても褒めてくださいました。



玉水小クリーンアップ作戦

12月7日の登校時、子供たちが通学路のゴミ拾いを行いました。

前日の朝には、登校しながら何度も立ち止まる登校班を見かけました。何をしていたか尋ねると「明日のために、ゴミが落ちているところを探していました。」と返事が返ってきました。意識の高さに感激しました。



当日は各班がたくさんゴミを拾い集めてきました。子供たちは、燃えるゴミと燃えないゴミを分けて拾って来ました。学校では、環境委員会の子供たちが集めたゴミを取りまとめました。

本校では、夏に民生委員さんにも参加していただいた美化作業も実施しています。地域の方との活動や自分たちだけでの活動などをおして、子供たちは環境美化に対する意識が向上してきています。

◇ご意見・ご感想などありましたら、下にご記入の上、学校へご提出ください。

学校ホームページQRコード

